
2019年度第7回役員会議事録 

開催日 2019年11月9日（土）12：00～13：20 

場所 ホテルニューみくら 

出席者： 黒須重富、福田一郎、久芳良則、川上寛児、 宮下治、谷口雅昭、新井達雄、

金澤政和, 小川正順、篠原正美、後藤 明、亀田則男、西谷元則、松原 猛、井本郁子 

(15名) 

委任状出席者  (0名) 

議事書記 井本郁子 

議事録署名人  松原 猛、 後藤 明 

 
審議事項 

Ⅰ．2020年度技術士第一次試験合格者祝賀会について（黒須支部長） 

配布資料 （平成31年度 祝賀会の開催案内）をもとに検討を求めた。 

 ・2019年10月の第一次試験は台風19号の影響により、関東地方の会場である東京会場と

神奈川会場では中止となった。そのため、関東地方の受験者は受験できなかった。（関東

地方では対象者がいない） 

  来年度は、4月の一次試験合格者祝賀会は行わず、6月の栃木支部の年次大会にあわせ

て行うこととする。 

 

２．技術士会防災支援委員会からの問い合わせ等（黒須支部長） 

 技術士会災害支援委員会から問い合わせがあり、栃木県支部の対応を報告した。 

支部では、会員が個別に、それぞれの分野の要請に対応している、また栃木支部としての

窓口は設けていない。自治体との提携関係は、現在はない。いずれにせよ自治体との協議

が必要である。 

 技術士会防災支援委員会と12月に情報交換を行うこととする。（黒須 支部長） 

 

３．技術士会 社会活動事例発表会への話題提供 

社会活動事例発表会が2020年5月22日（金）に機械振興会館にて開催される。 

今年度は栃木支部からは川上氏が理科教育について発表した。 

市貝プロジェクトを発表してはどうか、という意見があった。しかし、今年度はスター

トしたばかりであり、成果を明確に示すのにはもう少し時間がほしいということで、来年

度以降の発表を提案し、受け入れられた。 

 

４．秋の科学技術講演会申し込み状況について（宮下氏） 

 現時点で40名 一般からの申し込みも7名いる。 

 

5．環境支援小委員会報告（川上氏） 

1） エコテック（11月30日に開催予定） 

 スタッフが不足。応援を要請したい。 

2）関東8県理科教育支援連絡活動情報報交換会―報告 

 他支部では、青少年センタ、中学、高校などと広く共同している。 

 ラズベリーパイによるソフトウェア教育なども行っている。 

 （人材と資金の問題がある。金澤氏への協力をもとめた） 

 

3） その他・活性化について 

・活動範囲が限られているので、宇都宮市内以外での団体との協力関係の構築をすすめた



い。 

・温暖化と農業の対応について 

・溜池の防災について 

  ため池については、土地は市町がもっているが、水を引いている農業者の水利権があ

り複雑である。自治体と協議しながらすすめる必要。 

 

                       以上 

 

議事録 署名人 

支部長   黒須重富 

 

議事録署名人 後藤 明 

 

議事録署名人 松原 猛 

 

書 記   井本郁子 


